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ATA 10/2022 
 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-

se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS, estando presentes os vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum 

regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a proteção de Deus e declarou aberta 

a Sessão Ordinária, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se à apreciação 

da Ata nº 09/2022 que foi aprovada por todos. Correspondência: não houve. Tribuna livre: não houve. 

Pedido de Informação: não houve. Indicação: Nº 15/2022 do vereador Paulo Delcio de Souza, indica 

realizar Convênio de Cooperação com a prefeitura de Taquari, com o objetivo de realizar a manutenção e 

reforma de ponte localizada na divisa destes municípios, entre as localidades de Alto Pinheiral - Fazenda 

Vilanova - e Júlio de Castilhos – Taquari. Em aparte o vereador João Fernandes citou que neste modelo foi 

realizada a manutenção de outra ponte. No Grande Expediente: o vereador Leo Mota convidou a todos para 

evento da conscientização sobre o autismo a ser realizada, no sábado, 02 de abril, das 8h30 às 10h30; 

também falou de agenda realizada com o prefeito municipal na busca por melhorias que cabem execução a 

CCR ViaSul; explicou que existem quatro áreas sem cobertura de Agentes Comunitárias de Saúde e deverá 

ser realizado concurso público para preenchimento de vagas; anunciou o término do plantio da grama junto 

ao Campo Municipal; anunciou que nas próximas semanas devem iniciar as obras de asfaltamento de ruas, 

e a chegada de máquina para auxiliar nos serviços de obras; por fim, pediu aumento no valor das diárias 

dos motoristas da saúde. Na ordem do dia, foi a votação o seguinte Projeto de Lei: a) Projeto de Lei N° 

033/2022, de 25 de março de 2022, que ‘Institui programa de recuperação de créditos - REFIS municipal, 

e dá outras providências’, aprovado por unanimidade. Projetos Baixados: Projeto de Lei Legislativo 

007/2022; Projeto de Lei Legislativo 008/2022 e Projeto de Lei Legislativo 009/2022. Nos 

Pronunciamentos pessoais, fizeram uso do espaço: a vereadora Vanice Drebes agradecendo a todos que 

colaboraram para o êxito da festa da Comunidade de Nova Westfália; assinalou para o secretário de obras 

que é necessária a roçada das laterais de algumas estradas mais estreitas do interior. A vereadora Ângela 

Bilhar destacou a entrada do projeto que contempla o Programa de Proteção de Animais de Rua e 

Abandonados, destacando o trabalho de voluntários em prol da causa, as dificuldades enfrentadas e a 

necessidade de atenção por parte do Poder Público. O vereador João Fernandes disse aguardar retorno do 

Executivo Municipal sobre a questão dos animais, já discutida há tempos atrás com o mesmo; reforçou a 

necessidade de roçadas apontada pela vereadora Vanice Drebes; manifestou seu apoio ao aumento no valor 

das diárias dos motoristas da saúde, destacou que na sua gestão conquistou o adicional noturno para os 

motoristas da pasta e também um aumento nas diárias, colocando que hoje se faz necessário mais um 

aumento; sobre as agentes de saúde destacou que no seu período a solução encontrada foi o aumento da 

área de cobertura. No espaço de lideranças: o vereador Paulo Delcio de Souza reforçou o convite para o 

evento em prol dos autistas que ocorre no sábado, colocou sobre a reunião ocorrida na semana anterior com 

o Executivo a respeito da causa. Com a palavra, o Presidente Sérgio Cenci parabenizou a comunidade de 

Nova Westfália pela festa realizada, destacando a importância do trabalho pelas comunidades e a 

expectativa da população pelos eventos, convidou a todos para a festa da Comunidade de Santana que 

ocorrerá dia 09 de abril e o Fandango do Piquete Relincho de Potro que ocorre no próximo sábado dia 2 de 

abril; destacou que os projetos de lei do Legislativo estão baixados para que haja oportunidade de discussão 

sobre os temas e que os demais vereadores opinem e contribuam com ideias; enfatizou o Projeto de Lei em 

prol da causa animal, de sua autoria em conjunto com a vereadora Ângela Bilhar, lembrou que há uma 
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empresa no município que doa mensalmente ração desde a legislatura anterior, em razão de um acordo; por 

fim, destacou que a população tem reclamado da falta de medicamentos junto a Farmácia Básica do 

Município, em aparte o vereador Leo Mota, colocou que há falta de cinco medicamentos, cujo atraso 

ocorreu em razão da demora na entrega por parte do Consórcio Municipal, por fim, elogiou os vereadores 

pela sessão realizada – uma sessão construtiva - concluiu. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente 

invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão ordinária, convidando todos a 

participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia quatro de abril de dois mil e vinte e dois, às dezoito 

horas e trinta minutos.  
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